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Ce petit joyau est caché sur les collines de Mougins face a la mer.

Idéalement située a quelques pas du village ainsi qu'a pieds du

nouveau centre « Coeur de Mougins »cette jolie villa rénovée de fagon % gy a4 THE E L m/m;u

chaleureuse et cosy, qui offre une jolie vue mer de I'étage, comprend 2
chambres (possibilité d'une 3éme), un salon véranda lumineux, une
cuisine ouverte avec coin repas ainsi qu'un deuxieme salon donnant
sur une charmante salle a manger extérieure.La villa dispose du
chauffage au sol et de la climatisation, d'une piscine 5X3 avec un

agréable coin salon au soleil. Un abri 2 voitures compléte ...

This little gem is hidden on the hills of Mougins facing the sea. Ideally located a few
steps from the village or the new “Heart of Mougins” center, this pretty villa,
renovated in a warm and cozy way,which offers a lovely sea view from upstairs,
includes 2 bedrooms (possibility a 3rd), a bright veranda living room, an open
kitchen with dining area as well as a second living room opening onto a pretty
outdoor dining room.The villa has underfloor heating and air conditioning, a 5X3
swimming pool with a pleasant lounge area in the sun. A 2 car shelter completes
this charming villa.

MAGREY & SONS MOUGINS
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